



Regierungsratsbeschluss vom 12. August 2025

Bericht zur Überführung des Projekts «Halt Gewalt: Umfassende Prävention von Häuslicher Gewalt» in die Regelstruktur	P250742
Ausgabenbericht betreffend Finanzhilfe zur Umsetzung von «Halt Gewalt» für den Verein frau sucht gesundheit für die Jahre 2026-2027	P250743
Finanzhilfen zur Umsetzung von «Halt Gewalt» für zehn Trägerschaften von Quartiertreffpunkten für die Jahre 2026-2027	P250744

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag des Justiz- und Sicherheitsdepartementes mit dem Verein «frau sucht gesundheit» für die Jahre 2026-2027 und die Vertragszusätze des Justiz- und Sicherheitsdepartementes zu den Verträgen des Präsidentialdepartementes mit den zehn Trägerschaften von Quartiertreffpunkten unter Vorbehalt der Zustimmung durch den Grossen Rat.

Begründung

Das Pilotprojekt «Halt Gewalt» zur Prävention von Häuslicher Gewalt wird seit 2022 und bis Ende 2025 im Kleinbasel umgesetzt. Das Angebot von «Halt Gewalt» sorgt dafür, dass die Bevölkerung gut auf das Thema Häusliche Gewalt sensibilisiert ist und über Strategien zur Zivilcourage verfügt. Gestützt auf die Evaluation der Pilotphase soll das Projekt ab 2026 in die Regelstruktur überführt und in weiteren Stadtteilen umgesetzt werden. Dafür werden beim Grossen Rat für die Jahre 2026 und 2027 insgesamt 805'752 Franken beantragt.

